



## **Jahresbericht des Präsidenten für das 47. Vereinsjahr**

**(abgeschlossen per 30. Juni 2025)**

Liebe Mitglieder des 100er Club des FC Kerzers

Liebe Unterstützerinnen und Unterstützer der Juniorenbewegung des FC Kerzers

In unveränderter Vorstandszusammensetzung (an der HV 2025 finden übrigens Wahlen statt) verfolgen Aurelia Krähenbühl (Sekretärin), Dominic Herren (Kassier) und ich für den 100er Club des FC Kerzers unverändert folgende Ziele:

- nachhaltiger und verlässlicher Unterstützer der Juniorenbewegung des FC Kerzers bleiben (in den letzten Jahren konnten wir dem FC Kerzers dank unserer treuen und grossen Mitgliedschaft jährlich immer rund CHF 30'000.00 zukommen lassen; vielen herzlichen Dank)
- unseren Mitgliedern immer auch einen Mehrwert schaffen, zum Beispiel mit interessanten Anlässen, um bestehende Freundschaften und Netzwerke zu pflegen sowie Neue zu knüpfen
- präsenter, visibler aber auch digitaler werden und unseren Mitgliederbestand von derzeit knapp 400 Mitgliedern wieder zu erhöhen

Im Herbst 2024 haben wir unsere Hauptversammlung in der Seelandhalle abgehalten; dabei hat uns Doris Keller, die OK-Präsidentin der WEURO 2025 in der Schweiz, einen sehr interessanten Ausblick auf die Frauen Fussball-Europameisterschaft in der Schweiz, welche diesen Sommer stattgefunden hat, ermöglicht und uns die schönste Frauen-EM in Aussicht gestellt. Dabei hat sie definitiv nicht übertrieben, oder wie seht Ihr das?

Unser traditionelles Salzkuchen-Essen fand im Mai 2025 statt; der Anlass war sehr gut besucht und der Salzkuchen war wie immer ganz ausgezeichnet; vielen herzlichen Dank an die Landfrauen Kerzers.

Im internationalen Fussball gab es diesen Sommer die vorerwähnte Europameisterschaft der Frauen in der Schweiz. Was für ein Fussball-Fest mit friedlichen Fanmärschen und tollen Zuschauerzahlen in unserem Land, und unsere Mannschaft hat den erstmaligen Einzug ins Viertelfinale geschafft und eine wahre Frauen-Fussball-Euphorie entfacht. Was für Emotionen ... und am Ende als die Schwizer Nati nach einer Ehrenrunde und minutenlanger Standing Ovation das Spielfeld im Berner

Wankdorfstadion verlassen, stehen ihnen sogar die Weltmeisterinnen aus Spanien Spalier. Zudem und quasi gleichzeitig fand in den USA die Klub-Weltmeisterschaft mit erstmals 32 Mannschaften statt.

Im nationalen Fussball wurden die mehrmaligen Schweizermeister aus Bern vom vormaligen Serienmeister aus Basel abgelöst; zumindest im Saisonendspurt waren sie unter der Regie von Xherdan Shaqiri definitiv die Besten und haben dann auch gleich noch den Cup gewonnen.

Der Strandkorb, er spendet Schatten und schützt vor Wind, wurde 1892 an der Ostsee erfunden; bereits ein Jahr später baute man den ersten Zweisitzer, mit Markise, Fussstützen und Kapptischchen, mehr Platz und mehr Komfort. Heute stehen mehr als 100'000 Strandkörbe an den deutschen Küsten, die meisten in der sogenannten Ostseeform: rundlich, geschwungen und einladend. Der kantigere Nordseekorb trotzt mit geraden Linien dem raueren Wetter.

Was hat der Strandkorb mit dem 100er Club, dem FC Kerzers und dem Fussball zu tun? Gar nüd, aber ein bisschen Angeberwissen ausserhalb des Fussballs schadet definitiv auch nicht 😊

Im März 2025 wurde der langersehnte Kunstrasenplatz im Erli offiziell eingeweiht. Was für ein Bijou, und endlich können alle Spiele und alle Trainings wie vorgesehen und gewünscht durchgeführt werden. Auch von unserer Seite ein grosses Merci allen Ermöglichern und Unterstützern.

Die 1. Mannschaft des FC Kerzers (welche zu über 90 % aus eigenen Spielern besteht) hat eine spezielle Saison - in der Vorrunde alles Auswärtsspiele, in der Rückrunde alles Heimspiele auf dem neuen Kunstrasen - mit 45 Punkten aus 25 Spielen erfolgreich auf dem fünften Tabellenplatz abgeschlossen. Die 2. Mannschaft verfehlte die Aufstiegsspiele für die 3. Liga nur aufgrund einer unverschuldeten und umstrittenen Forfait-Niederlage gegen den FC Murten, welcher dann aufgestiegen ist.

Der Juniorenabteilung des FC Kerzers blickt auf eine beeindruckende Saison mit 12 Mannschaften und der Fussballschule zurück. Was der Verein, die Trainerinnen und Trainer sowie alle Helferinnen und Helfer für diese ambitionierte und professionelle Nachwuchsarbeit leisten, verdient grössten Respekt - und ein herzliches Dankeschön! 🙌 Im August 2024 nahmen über 50 JuniorInnen am YB Kids Camp teil, grosszügig unterstützt vom 100er Club mit je CHF 100.00.

Zum Schluss bleibt mir Danke zu sagen: meinen beiden Vorstands-Gspändli Aurelia und Dominic für die gute Zusammenarbeit und Euch für die treue und hoffentlich noch lange Unterstützung der Juniorenbewegung des FC Kerzers

Ich würde mich sehr freuen, möglichst viele von Euch an unserer Hauptversammlung vom 19. September 2025 in der Seelandhalle in Kerzers begrüßen zu dürfen.